

Wer ist PETER KLIEN?

**NA, WO IST DIE
POINTE?** Vor der
Kamera gibt der
Satiriker immer
Vollgas. Im Gespräch
war er dann doch
überraschend
zurückhaltend.

Schon mal Tränen
gelacht? Er macht's
möglich! **ALS ORF-
REPORTER GETARNT,**
fragt sich Entertainer
Peter Klien quer durchs
Land. Und das ist einfach
unglaublich lustig!

Dieser Typ sorgt für Verwirrung, und wie! Oder haben Sie schon mal einen ORF-Reporter gesehen, der Prinz Charles beim Wien-Besuch fragt, ob er ein Kingsize-Bed hat? Oder Eva Glawischnig, ob nicht doch alles besser gelaufen wäre, wenn sie als Schülerin FPÖ-Generalsekretär Herbert Kickl geküsst hätte? Kommentar der Grünen-Parteichefin: „Da wollen S' jetzt aber nicht ernsthaft eine Antwort von mir?“ Doch, sorry, Frau Glawischnig, das will er! Dürfen wir vorstellen? Hier kommt Peter Klien! Gagschreiber bei *Willkommen Österreich (Satireshow mit Dirk Stermann & Christoph Grissemann, jeden Dienstag ORF, 22 Uhr)* und seit 2016 mit einem ORF-Mikro getarnt als Reporter unterwegs. Promis, Politiker, Normalos: Klien kennt keine Gnade. Nur: Dass man bei seinen crazy Fragen vor der Kamera nicht unbedingt gut wegkommt, dürfte sich schon herumgesprochen haben. Außenminister Sebastian Kurz ist dem Satire-Meister lieber gleich davon gelaufen. Mehrmals hintereinander! Was Klien und sein Kamerateam natürlich in voller Länge dokumentierten. Muss man vor diesem Mann wirklich Angst haben? Und wie tickt der überhaupt?

Grund genug, sich mit dem schrägen Entertainer auf einen Kaffee zu treffen. Er hat für uns einen Tisch im Daniel Moser Cottage reserviert, und dort sitzt er auch schon, dunkles Hemd, etwas blass, rahmenlose Brille, seine grauen Haare stehen etwas störrisch in verschiedene Richtungen, verschmitztes Lächeln. So, Herr Klien, erzählen Sie mal ...

GREAT BALLS UND DENKPAUSEN. „Dass meine Reportereinsätze so gut ankommen, hat mich wirklich überrascht. Bevor das Ganze im April 2016 losging, dachte ich mir noch: Okay, jetzt hast du deine 10 Minutes of Fame.